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За награды спорили 138 штангис�
тов из Курской, Липецкой, Орлов�
ской, Брянской, Воронежской, Вла�
димирской, Ярославской, Рязанской
и Белгородской областей, а также из
Москвы.

Общекомандное первое место у
девушек завоевала сборная Москвы.
Представительницы Орловской об�
ласти стали вторыми, а замкнули
тройку призеров курянки.

Среди юношей лучшие результа�
ты показали спортсмены Брянщины,
опередившие представителей Ор�
ловской области. Курские тяжелоат�
леты остались на третьем месте. В
личном зачете наши спортсмены мо�
гут занести себе в актив первые мес�
та Любови Кулешовой (до 75 кг, агро�
лицей № 18, г. Мценск), Николая
Быркина (св. 105 кг, ОрелГТУ, 

СДЮШОР № 2), Максима Степашова
(до 62 кг, ШВСМ, г. Орел), Дмитрия
Агафонова (до 94 кг, ОрелГТУ,
ШВСМ).

В турнире на призы Анатолия Ряб�
цева первое общекомандное место
досталось спортсменам Орловской
области. Следом за ними — штанги�
сты Брянска и Курска. У девушек ко�
мандный успех праздновали моск�
вички, орловчанки — вторые, курян�
ки — третьи.

За ходом состязаний вниматель�
но наблюдал вице�президент Фе�

дерации тяжелой атлетики РФ

Юрий САНДАЛОВ. С ним побеседо�
вал наш корреспондент.

—  Юрий Анатольевич, как про�

шел турнир?

— Особо высоких результатов
спортсмены не показали. Все�таки

первые старты в нынешнем году.
Скорее, это втягивающие соревно�
вания, однако и проходными назвать
их нельзя. Прошедшее первенство
определило тех, кто поедет на чем�
пионат России. Он состоится в марте
в Воронеже. 

Что касается организации сорев�
нований, то в том, что они проводи�
лись во Мценске, огромная заслуга
Анатолия Владимировича Рябцева,
одного из старейших и уважаемых
тренеров страны, энтузиаста, пре�
данного тяжелой атлетике. Порадо�
вало, что к первенству организаторы
приобрели новый помост, штанги и
сигнализацию. Только вот спортзал,
в котором проходили соревнования,
требует ремонта.

—  В столице наверняка со

спортсооружениями дела об�

стоят лучше.

—  В общем и целом — да. Вот
только относительно тяжелой атле�
тики не все так просто. Сейчас на
всю Москву приходится семнадцать
специализированных залов. Не

знаю, много это или мало, но в не�
давние времена только одно из мно�
гочисленных тогда добровольных
спортобществ "Зенит" имело в сво�
ем ведомстве тридцать залов. А все�
го в Первопрестольной насчитыва�
лось 150 помещений для занятий на�
шим видом спорта.

Сейчас, к сожалению, другие при�
оритеты. Молодежь особенно в
спортзал не рвется. Юноши, закан�
чивающие институты физкультуры,
уходят в охранные структуры, где за�

рабатывают хорошие деньги, а вот на
тренерскую работу, где платят ко�
пейки, никто не идет. Сейчас тяжелая
атлетика держится на ветеранах
спорта, таких, как Анатолий Влади�
мирович, который, несмотря на все
трудности, продолжает воспитывать
атлетов самого высокого уровня.
Желаю вашим спортсменам достой�
но продолжать славу тех, кто завое�
вывал для Орловщины медали само�
го высокого достоинства!

Игорь КОНЫЧЕВ.

КУБОК РЯБЦЕВА
ОСТАЛСЯ НА ОРЛОВЩИНЕ

С 1 по 4 февраля во Мценске прошли первенство ЦФО

России по тяжелой атлетике среди юношей и девушек 

до 1987 г. р. и турнир на призы заслуженного тренера

России Анатолия Владимировича Рябцева.

Управление единственной действую�
щей на курорте горнолыжной трассой
осуществляет компания "Альпика�сер�
вис". Ее гендиректор Петр Федин обви�
нил администрацию Краснодарского
края в намерении обанкротить компа�
нию, чтобы получить возможность по�
строить коттеджный поселок на месте
детско�юношеской школы олимпийского
резерва. 

По версии Федина, именно поэтому в
последнее время на компанию обрушил�
ся град всевозможных проверок и комис�
сий. 22 января по решению суда был за�
крыт канатный подъемник, поскольку
"Альпика�сервис" якобы "в недостаточ�
ной мере обеспечивает безопасность".
Также были закрыты все точки общепита
и сферы обслуживания. Федин расска�
зал, что в течение десяти дней курорт
проверили 24 комиссии, которые нашли
нарушения "по линии СЭС и пожарного
надзора". 

После этого компания пошла на де�
марш. На три дня все гостиницы, магази�
ны, пункты проката и прочие составляю�
щие курортной инфраструктуры прекра�
тили работу в знак солидарности. Руко�
водство "Альпики " расценивает провер�
ки и судебные разбирательства как по�
пытку рейдерства со стороны краевой
администрации. Федин связывает эти
действия с судебным спором между
"Альпикой" и компанией "Экотур", кото�
рая, по его словам, связана с первым ви�

ц е � г у б е р н а т о р о м
Краснодарского края
Александром Ремез�
ковым. 

Спор хозяйствую�
щих субъектов разго�
релся из�за участка
земли в десять гекта�
ров, который располо�
жен рядом с горно�
лыжными трассами.
Уже сейчас средняя
стоимость сотки земли
в Красной Поляне за�
шкаливает за тридцать
тысяч долларов, а не�
которые участки оце�
ниваются в сто тысяч
долларов за сотку. 

"Альпика" собира�
лась оформить право
землевладения на уча�

сток под школой олимпийского резерва,
однако постановлением главы края зем�
ля была передана компании "Экотур".
После этого "Альпика" обратилась в суд,
оспаривая незаконность передачи, но
проиграла все суды в Краснодарском
крае и готовит обращение в Высший ар�
битражный суд. 

Между тем пресс�служба Ремезкова
опровергает причастность руководства
края к проверкам горнолыжного ком�
плекса и утверждает, что комиссия, зани�
мающаяся "Альпикой", создана при учас�
тии федеральных и муниципальных влас�
тей. Однако в администрации города, ко�
гда туда дозвонились журналисты, про�
сто не смогли прокомментировать ситуа�
цию. Или не захотели. 

Стоит отметить, что Федин выдвигал и
иную версию, не связанную с руковод�
ством края. По его словам, к проверкам
может иметь отношение один из сочин�
ских чиновников Азат Асатуров, имею�
щий тесные связи с бывшим министром
природных ресурсов Виталием Артюхо�
вым. Комиссия Минприроды в 2002 году
обнаружила нарушения при строительст�
ве подъемника. Из�за этого "Альпику" об�
винили в нанесении ущерба Сочинскому
национальному парку на сумму 136 мил�
лионов рублей. 

Дополнительную остроту конфликту
придает участие Сочи в олимпийской
гонке на право стать столицей Зимних
игр в 2014 году. В середине февраля ожи�

дается визит делегации Международно�
го олимпийского комитета, и скандал во�
круг прав собственности на горнолыж�
ном курорте не будет способствовать ро�
сту шансов России в борьбе за зимнюю
Олимпиаду. 

Общий бюджет на подготовку к Олим�
пийским играм запланирован в размере
12 миллиардов долларов. Из этих средств
большая часть должна быть потрачена на
развитие инфраструктуры края, а милли�
ард долларов пойдет непосредственно на
строительство спортивных объектов.
Только сумма расходов на продвижение
сочинской заявки составляет около 30
миллионов долларов. Но все усилия мо�
гут оказаться тщетными из�за спора хо�
зяйствующих субъектов. 

Конкурентами Сочи выступают ав�
стрийский Зальцбург и корейский
Пхенчхан, которые не упустят своего
шанса, если в российской заявке выявят�
ся слабые стороны. В связи с этим к ре�
шению конфликта выразили готовность
подключиться заявочный комитет Сочи�
2014, мэр Сочи Виктор Колодяжный и
глава Олимпийского комитета России
Леонид Тягачев. 

Слухи о скандале докатились и до пер�
вого лица государства. Когда глава 
Минэкономразвития Герман Греф стал
докладывать Путину об успехах в подго�
товке Сочи к приезду олимпийской оце�
ночной комиссии, президент прервал его
словами: "Я не в полной мере разделяю
ваш оптимизм". 

Греф пообещал принять меры и прове�
сти переговоры с руководством "Альпи�
ки". Вместе с тем глава МЭРТ обвинил
компанию в срыве сроков подготовки объ�
екта, то есть горнолыжной трассы, к при�
емке оценочной комиссией. По словам
министра, "если силами частного инвес�
тора этот объект не сможет быть подго�
товлен, значит, мы это сделаем за него". 

Несмотря на то, что 24 января канат�
ная дорога наконец заработала, кон�
фликт еще далек от разрешения. А в ре�
зультате всех разбирательств страдают
простые туристы. По словам одного из
директоров турагентств, поскольку вся
инфраструктура курорта работает с пе�
ребоями, то прибывающие туда тургруп�
пы просто разворачиваются и уезжают
назад. Пока неизвестно, будут ли предъ�
являться иски на возмещение ущерба и
кому они будут выставлены. 

В курортный сезон, который длится с
ноября по апрель, Красную Поляну посе�
щают до миллиона туристов, в том числе
иностранцев. Абонемент на один день на
склон с канатным подъемником стоит 900
рублей. Соответствующие цены в Крас�
ной Поляне на проживание, питание и
прочий сервис. Но такие деньги туристы
готовы платить за реальный комфорт, а
пока горнолыжный сезон в Красной По�
ляне находится под угрозой срыва. 

Андрей КУЗНЕЦОВ.

(Lenta.ru).

НАКРЫЛИ ПОЛЯНУ
НА СЕВЕРНОМ КАВКАЗЕ РАЗГОРЕЛАСЬ БОРЬБА 

ЗА ПОПУЛЯРНЫЙ ГОРНОЛЫЖНЫЙ КУРОРТ
Горнолыжный курорт Красная Поляна, расположенный в часе

езды от субтропического Сочи, имеет неплохие шансы стать

одним из олимпийских объектов. Да и включение Черноморского

побережья Кавказа в список специальных туристических зон 

со всеми вытекающими отсюда привилегиями повышает его

инвестиционную привлекательность. Возможно, именно

блестящие коммерческие перспективы Красной Поляны стали

причиной разгоревшегося скандала, в который был даже

вынужден вмешаться Владимир Путин, отдыхавший неподалеку 

в своей сочинской резиденции. 

Крытый велотрек с трибунами на
790 мест расположился на Крестов�
ском острове, совсем рядом с уже по�
луразрушенным стадионом имени 
С. Кирова. Скоро этот овал будет но�
сить имя теннисистки Светланы Куз�
нецовой. Во всем мире новые стадио�
ны обычно носят имена спонсоров,
названия таких объектов продают за

большие деньги. Но в России богатые
компании не спешат рекламировать
себя таким образом. Скажем, в том же
Питере арена, возведенная для хок�
кейного чемпионата мира, так и оста�
лась ледовым дворцом.

Правда, к Кузнецовой слово "спон�
сор" вполне применимо. Дело в том,
что Света — дочь знаменитого трене�

ра по велоспорту Александра Кузне�
цова и олимпийской чемпионки Гали�
ны Царевой. Вот уже несколько пос�
ледних лет папа строит трек, собирая
на него деньги откуда только можно.
Львиная доля средств взята под про�
центы в банках, но приличную сумму
пожертвовала и любимая дочка. Мож�
но сказать, выступила одним из спон�
соров строительства. Вот родители и
решили сделать ей приятное. 

В отличие от Питера в Белгороде
присутствие Светланы Хоркиной ощу�
щается уже вполне зримо. Недавно
город украсила бронзовая статуя зна�
менитой землячки. Местный скульп�
тор Анатолий Шишков изобразил
спортсменку на бревне, готовящейся
к прыжку. Монумент установили на
площади перед строящимся спортив�

ным комплексом... тоже имени Свет�
ланы Хоркиной.

Вообще�то монумент в официаль�
ных документах именуется скульптур�
ной композицией "Гимнастка". Однако
скульптор придал лицу и фигуре черты
Хоркиной. И белгородцы восприняли
ее как памятник самой знаменитой
уроженке за всю историю их города.
Спорткомплекс и монумент городские
власти планировали торжественно от�
крыть в день рождения Светы — 19 ян�
варя. Но потом в здании площадью бо�
лее 30 тысяч квадратных метров обна�
ружились недоделки, к тому же терри�
тория вокруг спорткомплекса оказа�
лась не благоустроена. И торжествен�
ную церемонию отложили. "Откроем
дворец в феврале", — пообещал гу�
бернатор Евгений Савченко.

Такого спортивного сооружения в
Белгороде еще не было: под одной
крышей — несколько спортивных за�
лов, легкоатлетический манеж, 50�мет�
ровый бассейн с вышками и гимнас�
тический центр. На новостройку уже
затрачено около 1 миллиарда рублей.
Де�юре комплекс принадлежит Белго�
родскому государственному универ�
ситету, однако его двери будут откры�
ты не только для студентов. Гимнастка
восприняла этот знак уважения со
стороны земляков с благодарностью:
"Для меня это большая честь, ведь я
сама выпускница Белгородского уни�
верситета", — и твердо пообещала
приехать из Москвы на церемонию от�
крытия.

Олег ПАНИН.
(«Известия».)

ХОРКИНА И КУЗНЕЦОВА СТАЛИ ПАМЯТНИКАМИ
Раньше стадионы и Дворцы спорта в нашей стране называли

исключительно именами партийных деятелей или героев. На худой

конец, давали им какие�то абстрактные названия: "Юбилейный",

"Юность", "Звездочка". Нынче появилась новая мода —

спортивные объекты получают имена знаменитых спортсменов,

причем зачастую действующих. Так, в середине февраля в

Белгороде будет торжественно открыт спорткомплекс, названный

в честь знаменитой гимнастки Светланы Хоркиной. А в Петербурге

заканчивается строительство велотрека имени... теннисистки

Светланы Кузнецовой. 

ШАРАПОВА СТАЛА «ВОДОНОСОМ»
В конце прошлого года россиянка Мария Шарапова в
рамках рекламной акции новой фитнесс�программы
одной из спортивных компаний бросила вызов бас�
кетболисту "Кливленда" Леброну Джеймсу. Тенни�
систка заявила, что во время своих матчей в январе
набегает километров больше, чем звезда НБА. 
Изначально ее шансы на выигрыш выглядели выше: изве�

стно, что баскетболист в среднем за матч пробегает четыре
километра, а теннисистка — семь. Однако в январе Шарапо�
ва сыграла всего на одном турнире. Поэтому когда произве�
ли подсчеты, оказалось, что Джеймс опередил ее на 38 ки�
лометров. Это значит, что в одном из матчей НБА все желаю�
щие смогут увидеть Марию, подающую Джеймсу полотенце
и бутылочки с водой, — такова была ставка в споре.

КЛИЧКО И МАСКАЕВ 

ПЫТАЮТСЯ ОТКУПИТЬСЯ
Представители Олега Маскаева и Виталия Кличко,
пытающиеся организовать между этими боксерами
бой за звание чемпиона WBC (Всемирный боксер�
ский совет) в тяжелом весе, предложили обязатель�
ному претенденту Сэмюэлу Питеру пять миллионов
долларов, чтобы он отказался от своих прав. 
Если Питер согласится не препятствовать организации

поединка Маскаев — Кличко, то ему будет гарантировано
право встретиться с победителем этого боя в сентябре. Кро�
ме того, нигериец получит три миллиона долларов сразу и
еще два — в качестве гонорара за участие в одном из разо�
гревочных поединков перед матчем россиянина и украинца. 

Предполагается, что бой Маскаев — Кличко пройдет в
мае в Москве, а для Питера по возможности подберут сопер�
ника, с которым у него не должно возникнуть особых трудно�
стей.

РАЗДЕЛАСЬ РАДИ ТЮЛЕНЕЙ
Защищая детенышей тюленей на севере Канады, вы�
ступила голой на льду катка Аньер пятикратная чем�
пионка Европы по фигурному катанию француженка
Сурия Бонали. 
Таким образом знаменитая спортсменка решила принять

участие в новом проекте по защите животных. Сурия, уйдя в
профессионалы, стала лицом кампании, проводимой аме�
риканским обществом защиты животных PETA, члены кото�
рого прославились своими эпатажными акциями. Они часто
раздеваются с лозунгами: лучше ходить голыми, чем носить
мех.

МАЙК ТАЙСОН НАЧАЛ ЛЕЧИТЬСЯ
Известный боксер�тяжеловес Майк Тайсон начал ле�
чение от алкогольной и наркотической зависимости.
Он находится в лечебном центре "Страна чудес" в Голли�

вуд Хиллз. Кроме того, Тайсон начал посещать амбулатор�
ные занятия для зависимых от алкоголя и наркотиков в при�
городе Лос�Анджелеса.

Бывший чемпион мира был задержан 29 декабря 2006 го�
да по подозрению в хранении наркотиков и вождении авто�
мобиля в нетрезвом виде. В случае если суд признает его
виновным, то Тайсону грозит 7,5 лет тюремного заключения.

НА ЕДУ СОБАКЕ ДЕНЕГ НЕ ХВАТАЛО
Звезда клуба НБА "Сакраменто Кингз" Рон Артест ли�
шился своей собаки по кличке Сокс. 
Служба, контролирующая условия содержания домашних

животных, обвинила баскетболиста в том, что он не докарм�
ливает дога, и забрала собаку в специальный питомник.
Кстати, зарплата Артеста составляет более семи миллионов
долларов в год. 

ЯДОВИТЫЕ ПОДДЕЛКИ
Пекинские власти конфисковали почти 30 тысяч под�
дельных олимпийских сувениров.
Полицейские обнаружили три квартиры, в которых храни�

лось огромное количество игрушек и талисманов предстоя�
щих Олимпийских игр. Сувениры были изготовлены грубо,
некоторые — с применением ядовитых материалов. Какие
именно материалы использовались при изготовлении под�
делок, не уточняется. 

За неделю до этого китайские пограничники заявили, что
с 2002 года зафиксировано более 100 случаев задержания
импортируемых и экспортируемых нелегальных товаров, ис�
пользующих олимпийскую символику. Напомним, что Олим�
пийские игры в Пекине состоятся в августе 2008 года.

ХРОНИКА

Департамент аграрной политики и природопользования
Орловской области глубоко скорбит по поводу смерти
руководителя ОАО "Свободная Дубрава" Ливенского района 

СЕЛИНА

Михаила Павловича 

и выражает соболезнование родным и близким покойного.

С О Б О Л Е З Н О В А Н И Е

РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ

Продаются
два действующих

продовольственных

магазина площадью

71 кв. м и 64 кв. м. 

Телефон 48�03�37.

Уважаемые акционеры!

2 апреля 2007 года в 14 часов 30 минут

состоится

ГОДОВОЕ ОБЩЕЕ СОБРАНИЕ АКЦИОНЕРОВ
открытого акционерного общества

"ОРЕЛАГРОПРОМСНАБ"
(место нахождения общества:

303310, РФ, Орловская область, Орловский район, 

с. Становой Колодезь).

Место проведения собрания:

302009, г. Орел, ул. Северная, 9, 

ОАО "Орелагропромснаб",

дирекция.
Для регистрации (начало регистрации — 14 часов 

00 минут) при себе иметь паспорт или иной документ,

удостоверяющий личность. Полномочные представители
(доверенные лица) акционеров допускаются к участию в ра�
боте собрания только при наличии доверенности, оформлен�
ной в соответствии с законодательством РФ.

Список лиц, имеющих право на участие в годовом общем
собрании акционеров, будет составлен по состоянию на 

13 марта 2007 года.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. Определение порядка ведения общего собрания

акционеров ОАО "Орелагропромснаб".

2. Выборы счетной комиссии.

3. Отчет о финансово�хозяйственной деятельности

общества за 2006 год, утверждение годового отчета и

бухгалтерского баланса ОАО "Орелагропромснаб", рас�

пределение прибыли и убытков.

4. О начислении и выплате дивидендов по итогам

работы общества за 2006 г.

5. Отчет о работе ревизионной комиссии.

6. Избрание членов ревизионной комиссии.

7. Утверждение аудитора общества.

8. Избрание членов совета директоров.

С информацией (материалами), подлежащей предос�

тавлению при подготовке к проведению общего собрания

акционеров, можно ознакомиться с 13 марта 2007 г. по ад�

ресу: 302009, г. Орел, ул. Северная, 9, ОАО "Орелагроп�

ромснаб".

Контактные телефоны: 46�68�83, 46�91�65.

Совет директоров ОАО "Орелагропромснаб".

11 января 2007 года безвре�
менно оборвалась короткая, но
яркая жизнь подполковника за�
паса Макеева Владимира Сер�
геевича. Из 54 прожитых им лет
25 были отданы служению От�
ечеству в Вооруженных Силах
СССР и России. На всех занима�
емых должностях — командира
ракетного взвода, политработ�
ника Республиканского военно�
го комиссариата ТуркВО, воен�
ного комиссара Калининского
военного комиссариата Таш�
кентской области, начальника
отделения призыва граждан Ор�
ловского военкомата — Влади�
мир Сергеевич проявлял себя
высоким профессионалом, тру�
долюбивым и волевым офице�
ром. Самоотверженность и му�
жество Макеева Владимира
Сергеевича проявились в пери�
од его службы в Афганистане.
Родина высоко оценила самоот�
верженный ратный труд Макее�
ва Владимира Сергеевича, ко�
торый отмечен медалями и по�
четными знаками, среди них —
"Гвардия", "Воину�интернацио�

налисту", "Участнику войны в
Афганистане", "От благодарно�
го афганского народа" и другие.

В лице Макеева Владимира
Сергеевича Родина понесла не�
восполнимую утрату, Отечество
потеряло своего верного сына,
но светлая память о нем сохра�
нится в наших сердцах навеки.

Военный комиссариат

Заводского и Советского 

районов г. Орла.

Памяти офицера посвящается

Протокол № 3 
заседания конкурсной комиссии по оценке и сопоставлению

заявок на участие в конкурсе

г. Орел                  10.00        8 февраля 2007 г.
Повестка: о подведении итогов открытого конкурса на пра�

во заключения государственного контракта  по  поставке  про�
дуктов питания в феврале�июне 2007 г.  учреждениям соци�
альной сферы  за счет средств  областного  бюджета.

Признать победителями в конкурсе на поставку продук�
тов питания поставщиков: 

1. СССППК "Сельский", цена контракта — 1552,96 тыс. руб.
2. ОАО "Нива�Плодоовощ", цена контракта —14034,88 тыс. руб.
3. ЗАО "Горпищекомбинат" Мценский", цена контракта  —

461,99 тыс.руб.
4. ОАО "Глазуновский маслодельный завод", цена контрак�

та 351,34 тыс. руб.
5. ОАО "Кромской маслодельный завод", цена контракта

—2466,15 тыс. руб.
6. ТнВ "Михайлов и компания", цена контракта 916,98 — тыс. руб.
7. Кромское ПО "Хлебозавод", цена контракта — 180,36 тыс. руб.
8. Кромское ПО "Кромское райпо", цена контракта —

472,50 тыс. руб.
9. ОАО "Орловский хлебокомбинат", цена контракта  —

2557,85 тыс. руб.
10. ОАО "Орелоблхлеб", цена контракта 2556,47 — тыс. руб.
11. ООО "Спасибо", цена контракта — 1564,70 тыс. руб.
12. ООО "Синтез�Орел", цена контракта — 2942,90 тыс. руб.
13. ОАО "Агрофирма "Ливенское мясо", цена контракта  —

1761,61 тыс. руб.
14. ПО "Центр заготовок и сбыта", цена контракта — 59,20 тыс. руб.
15. ОАО АПК "Орловская Нива", цена контракта — 5032,92 тыс. руб.
16. ОАО "Агрофирма "Мценская", цена контракта — 4312,21 тыс. руб.
17. ООО "Спас", цена контракта 6256,93 — тыс. руб.
18. ООО "Змиевский мясокомбинат", цена контракта

1070,30 тыс.руб.
19. ООО "Партнеры", цена контракта 7719,70 тыс.руб.
20. Орловское районное ПО "Единство", цена контракта —

1074,68 тыс. руб.
21. ИП Белалов Д.М., цена контракта — 691,20 тыс. руб.
22. ООО "Виктория�13", цена контракта — 921,58 тыс. руб.
23. ООО "Маслово", цена контракта —1670,94  тыс. руб.
24. ИП Зайцева Е.А., цена контракта —1057,28 тыс. руб.
25. ООО "Регионагроснаб", цена контракта — 9205,97 тыс. руб.
26. ООО "Ника�Торг", цена контракта — 6653,31 тыс. руб.
27. ПО "Болхов—кооперативные продукты", цена контрак�

та — 473,00 тыс. руб.
28. ООО "Фирма "Компи", цена контракта — 3043,51 тыс. руб.
В полном формате протокол с приложением размещен на

сайте www.adm.orel.ru

ТЕЛЕФОН  ТЕЛЕФОН  РЕКЛАМНОГО АГЕНТСТВАРЕКЛАМНОГО АГЕНТСТВА

76"20"3476"20"34
НП «Редакция газетыНП «Редакция газеты
«Орловская правда»«Орловская правда»


